

nos lecteurs, qui sont à la tête d'une famille, ont entretenu leurs enfants d'une manière irréprochable, qu'ils les ont instruits avec le plus grand soin, qu'ils les ont surveillés avec une exactitude parfaite, et qu'ils n'ont jamais manqué de les corriger avec le plus grand à propos. Voilà qui est, sans doute, très digne d'éloges. Mais, est-ce tout ? et ne peut-on pas dire que l'accomplissement de ces quatre devoirs sera en pure perte, si ces parents manquent de remplir un autre devoir, qui nous paraît être le plus important de tous, puisque son omission anéantit, d'ordinaire, chez les enfants, les heureux effets des leçons salutaires, de l'exacte surveillance, et des prudentes corrections qu'ils ont reçues.

Pères et mères, retenez bien ceci : le langage qui parle le plus fortement aux yeux des enfants, celui qu'ils comprennent le mieux, et qui fait le plus d'impression sur eux ; est celui de l'exemple. Les enfants sont naturellement imitatifs. Ils disent tout ce qu'ils entendent dire, et font tout ce qu'ils voient faire. De plus, ils sont d'autant plus portés à imiter leurs parents, qu'ils ont pour eux, plus d'affection et d'attachement. Que conclure de là ? Sinon qu'il importe au plus haut point de n'exposer aux regards de ces enfants, que des choses édifiantes, et de ne faire retentir à leurs oreilles que des entretiens propres à les porter au bien. Et, il faut donner d'autant plus d'importance à ces vérités tout élémentaires, que les premières impressions qu'éprouve le jeune cœur de ces êtres si tendres, ne s'effacent, pour ainsi dire, jamais. Nous dirions à ceux qui ne voudraient